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会長 新井啓介 
本日は、第 39期交換学生、成川瑞希さん(進修館

高校 2年生)、まもなくブラジルへ出発致しますが、 

その前にお越し頂き、スピーチをして頂くことにな

りました。そして、お母様の成川ともみ様に同行い

ただきまして、ありがとうございます。どうぞよろ

しくお願い致します。 
成川さんとの交換学生として、8月 22日来日予

定のブラジルの交換学生をご紹介いたします。名前

は、イザベラ・カワイ・メグミ・ペンナッチさん 17
歳の女性です。お父さんは、ミルトン・シルベリオ・

ペンナッチさん。お母さんは、ルース・チェスカ・ 
カワイ・ペンナッチさんです。スポンサークラブ

は、第 4710地区のアラポンガス・ マラカナ・ロ
ータリークラブです。 
イザベラさんは、8月 22日(土)成田に 13時ごろ

到着しますので、出迎えをし、18時半より和歌稲に
てウエルカムパーティーを行いますので、皆様のご

出席をお願い致します。受け入れホストファミリー

は、行田 RCと吹上 RCと行田さくら RCと成川さ
ん宅となっております。我々のクラブは、半田国際

奉仕委員長が担当で、ホストファミリーを募集中で

すので皆様のご協力をお願い申し上げます。 
先週２５日は、地区のクラブ奉仕部門セミナーに、

渡辺会員と参加して参りました。このセミナーでは、

2つのテーマでグループ討議が行われました。1つ
は、「例会を中心としたクラブ奉仕について」もう

一つは、「広報のあり方について」でした。広報の

件につきましたては、渡辺さんに、後程報告してい

ただきます。 
私は、クラブ奉仕に関する話し合いを持ちました

ので、その件についきまして報告させて頂きますが、

本日は時間の関係上次回の例会で報告させて頂き

ます。 
26日(日)は、第 16回行田浮き城まつり式典に臨



席してまいりました。おそろいのゆかたを着せてい

ただきステージに上がりましたか、久しぶりに夏祭

りの熱気を感じて参りました。今日は、今年度初め

ての夜間例会ということで、例会後は、直前会長の

慰労会です。また、大いに親睦を深めて頂きたいと

思います。 
幹事報告     幹事 

島崎義春 
幹事報告をさ

せていただき

ます。 
最初に、８月

の例会プログ

ラムを確認い

たします。会場は、すべて、アイトピアです。 
８月 ４日 会員増強委員会担当 本年度の目標「純

増３名」に向けましての、ブレーンストーミング形

式のテーブルディスカッション。 
 この日は、例会に先立ちまして、１１時より、理事

会を開催いたします。 
８月１１日 『私の生業 第２回』卓話者は、細井ガ

バナー補佐の予定です。 
８月１８日 定款 第６条第１節（Ｃ）において休会 
８月２５日 出席奨励委員会担当 出席奨励について

のテーブルディスカッション 
１０月２０日のガバナー公式訪問例会におきまして、

本人出席１００%例会を、目指しております。お知
恵とお力を、お貸し下さい。 

9月第二例会が、恒例のゆかた例会です。今年は、６
日、７日、日光千姫物語に決定しております。 ９月

６日 午後３時３０分より登録受付 ６時３０分、例

会開始となっております。ご夫婦揃っての参加をお待

ちしております。 
 続きまして、報告事項です。 
７月３０日(木) 行田ロータリークラブの夜間例会に、
新井会長と島﨑が訪問いたします。卓話者は工藤行

田市長だそうです。 
７月３１日(金) 埼玉県立進修館高等学校 訪問 
８月 １日(土) 地区青少年交換委員会の来日学生対
応打合わせ会 東松山市中央活動センター 
８月 ４日(火) 例会の前に、今日おこしの、成川さん
と、もう一人の交換留学生土屋さんと工藤行田市長

を表敬訪問いたします。 

８月１０日(月) 「いのち輝く水辺の再生めざしてキ
タミソウＰＲ大作戦」第３回実行委員会 行田商工

センター 阿部社会奉仕委員長が出席予定です。 
８月１１日(火) アイトピアで、第２回 会長･幹事会
が開催されます。ホストは、行田ロータリークラブ

です。 
８月２２日(土) 第 1回 社会奉仕プロジェクト部門
セミナーが嵐山町の国立女性教育会館で開催されます。 
８月２２日(土) イサベラ、メグミ、カワイさんがブ
ラジルから、来日予定です。当面、さくらロータリ

ーの受け持ちは、１０月４日から１２月５日までの

予定です。 
 最後に、第 16回市民祭･行田浮き城まつり実行委員
会より、広告協賛のお礼状が、事務局に届いておりま

す。本日は以上です。ありがとうございました。  
         

 入 会 式  
                大谷文孝会員 

 

                                                                                   

出席報告 
上原謙一委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

40名 40名 31名  4 名 87.5% 

   
ニコニコ報告 

               五十幡和彦委員長      

新井会長 成川瑞希さんの来訪を歓迎します 
間もなく出発ですね 気をつけて行って来

て下さい 
大谷文孝様、お待ちしておりました 
入会おめでとうございます 心から歓迎い

たします 一日も早くクラブに溶け込んで

下さい     



島崎幹事 成川さんようこそ ブラジルではぜひサン

バを習得して来て下さい 
田邉さんご苦労様でした でもあんまり呑

気な顔をしていると怒りますよ     
清水会員 前任の田邉会長、島崎幹事代行さん 

ご苦労様でした 
「前任者の 慰労の集い 夏の宴」 

斉藤会員 田邉さん一年間ご苦労様でした 
成川様、ようこそ御来場下さいました   

細井会員 本日、羽生ＲＣへガバナー公式訪問で 
加藤ガバナーに随行して行って参りました 
本日は成川さん、御来場どうもありがとう

ございました  
井上会員 田邉直前会長さん、御苦労様でした 

何か「ホッペ」が「ふっくり」したみたい

でまた顔色も大変良い様で良かったね 
田邉会員 本日は慰労会を開催頂き誠にありがとうご

ざいます 
    
 
小澤健一会員 大谷文孝さん、入会歓迎致します 

さくらロータリー及び日本経済を背負って

立つ青年です ガンバッテ下さい 
矢澤会員 成川さん、１年間ブラジルで日本文化を伝

えブラジルの文化をたくさん吸収して来て

下さい 身体には充分気をつけて下さい   
田邉年度各小学校へ寄贈させて頂いた「大

ドロボー」の作者、吉田純子さん、細川貂々

さんのサイン会が８月２日１３：００宮脇

書店で開催されます 参加者が少なくて困

っています ぜひご参加下さい     
橋本会員 田邉さん、１年間ご苦労様でした 

同じ花の？２８年生まれ 私なりに応援は

しましたが、来年は宜しく！ 
戸ケ崎会計、毎度素晴らしい決算ありがと

うございます  
倉持会員 ２００８～２００９田邉会長、御苦労様で

した あわせて島崎幹事、ご苦労様でした 
大谷さんの入会歓迎致します   

半田会員 成川瑞希さん、智美様ようこそおいで下さ

いました 今日は楽しんでいってください  
永沼会員 大谷さんの入会を歓迎致します 

私も６月に入会したばかりの新人ですので 

宜しくお願い致します  
松岡会員 本日は成川さん、御来場どうもありがとう

ございました 
大谷さんの入会を歓迎致します   

同文 
古田会員、戸ケ崎会員、横川会員 矢澤会員、渡辺会

員、前澤会員、田中利幸会員、春日会員、飯島会員、

上原会員、堀会員、五十幡会員        
 

委 員 会 報 告 
クラブ広報委員会        渡辺昭孝 

7月 25日午後、埼玉グランドホテル本庄で 2570地区
第１回クラブ奉仕部門セミナーが開催され、新井会長

と私の２名で参加してきました。セミナーでは、組織・

ＣＬＰ部門と、広報部門に別れてグループ討議が行わ

れ、組織・ＣＬＰ部門には新井会長が、広報部門に橋

本広報委員長の代理で私が出席しました。広報部門で

は、事前に各クラブに課題として出された報道関係宛

のプレスリリースをもとに話し合いがされました。 
なお、行田さくらでは、橋本委員長が「さくら土手復

活」と「キタミソウＰＲ大作戦」のプレスリリースを

作成して提出していただきました。 
当クラブなど、対外的な広報に積極的なクラブは、新

聞等でしばしば活動がとりあげられている一方、プレ

スリリースなどしたことがない、というクラブもあり、

クラブによってかなり温度差があるように感じました。 
 

決算報告        会計 戸ケ崎直司 
 
 
 
 
 
 
 
 

監査報告       会計監査 小澤健一 
 
 
 
 
 
 

 



  卓  話   

交換留学生          成川瑞希さん 
本日は、お招きいただき有難うございます。進修

館高校の成川瑞希です。 
まず、最初に簡単な自己紹介をさせていただきま

す。私は、小さい頃からピアノを習っていて、とて

もピアノを弾くことが好きです。今は、忙しくてや

めてしまったのですが、ブラジルに行って、ピアノ

があったらピアノを弾いて交流したいと思います。 
私は、先日までバスケット部に所属していました。

最後の大会では、２回戦で負けてしまったのですが、

一生懸命、頑張りました。肉体的にも、精神面でも

成長できたかなと思います。 
 私は、進修館高校の総合学科です。総合学科とい

うのは、自分で授業を選択できる学科です。私は、

看護系の学校に進みたいと思うので、理数系の科目

をとっています。 
私は、青少年交換プログラムに応募したときには、

英語圏を希望していました。しかし、第一次審査の

ときに、英語圏に行ける人は少ないことを知りまし

た。でも、ローテックスの方々の経験談を聞いてい

るうちに英語圏以外の国に興味を持ち始め行きた

いと思うようになりました。英語は、中学から勉強

をしていて身近に感じられますが、英語圏以外の言

語は、なかなか学べません。英語圏以外の国では、

とても想像できない貴重な楽しい体験が待ってい

ると思うので希望しました。半年間のオリエンテー

ションでは、ローテックスの人たちが、派遣候補生

に困らないように様々なことを教えていただきま

した。 
去年の第３７期の帰国報告会で先輩方の話をき

きました。帰国報告会での先輩方は、とても輝いて

いました。充実した、一年間を過ごしてきたのだと

感じました。 

私も、ブラジルに行って先輩のように出来るか不

安ですが、ブラジル派遣をきっかけに自分を変えて

いきたいと思います。一年間で成長した姿を皆さん

にお見せできることが出来るように頑張ります。異

国の文化や習慣に触れることができるのは、貴重な

体験でこれからの人生にプラスになると思います。

また、日本の文化も伝えたいと思います。 
私が、一年間ブラジルに派遣できるのは、たくさ

んの方のおかげだと感謝しています。 
 
 
       直前会長・幹事慰労会 
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